

ACTAS

4.ª Sesion extraordinaria en 7 de Enero de 1899

ASISTENCIA.—Abrió la sesion a las 9 P. M. el miembro de la Junta Directiva señor Cárlos Herrmann, con la asistencia de los señores: Aguirre C., Casanova D., Huet O., López E., Pizarro A., Prado F. J., Rengifo R., Torres R. i Vadillo J. A.

PRESIDENCIA.—Resultó elejido presidente el señor López.

ACTA.—Leida el acta de la sesion anterior, no fué aprobada.

El señor Aguirre apelando a la hidalguía de los señores Vadillo i Cásanova propone que el primero retire toda observacion respecto al incidente que ha promovido en la sesion anterior i que el segundo, por su parte, acepte retirar toda palabra irónica que haya en su escrito i aun retirar la nota que ha motivado dicho incidente. Se nombraría una comision para revisar el artículo, permitiéndose proponer, para que la compongan, a los señores Garrido i Pizarro. En consecuencia todo lo estampado al respecto en el acta de la sesion anterior quedaria como eliminado i no dicho.

Discutida la proposicion del señor Aguirre, fué aprobada por 8 votos contra 1 i 1 en blanco.

En seguida se trató de la manera cómo se haria la eliminacion acordada, resolviéndose, por 6 votos contra 3 i 1 en blanco, que se tarje en el acta anterior todo lo relativo a dicho incidente.

El señor Herrmann hace la siguiente pregunta: ¿Consideran los señores socios que el acta de la sesion pasada, a que ha dado lectura el señor Secretario, es la fiel o exacta espresion de lo discutido en dicha sesion?

Todos, incluso el secretario, estuvieron de acuerdo en que el acta era incompleta. Esto se debia a que uno de los señores socios habia pedido que no se le hiciera figurar en ella.

El señor Prado encuentra incompleta el acta por cuanto no se ha dejado constancia de una indicacion que pasó redactada a la mesa, en el sentido de que el Directorio resolviera el incidente promovido por el señor Vadillo. Entra en seguida en apreciaciones sobre el proceder del señor Sub-Director.

El señor Aguirre pide segunda discusion para este asunto, hasta que esté presente el señor Sub-Director.

El señor Prado hace indicacion para que el Instituto declare que el Secretario no ha tenido derecho para redactar el acta en la forma incompleta en que la ha leído.

Habiéndose hecho observaciones al señor Prado sobre el empleo de la palabra "derecho," cambió su indicacion en el sentido de que "el Secretario no debia redactar el acta en la forma incompleta en que la ha leído."

El señor Aguirre pide segunda discusion para esta indicacion por cuanto no sabe qué es lo que va a votar. Si se quiere un voto de censura debe proponerse francamente.

Para poder continuar tratando de los asuntos pendientes se acordó dirigirse al Directorio, en conformidad a los Estatutos, rogándole que cite a sesion para el Miércoles 11 del corriente.

El señor Herrmann, ántes de que se levante la sesion desea dar cuenta del estado de la Tesorería.

El señor Aguirre hace presente que, segun los Estatutos, la sesion no es propia para ello; pero que, por su parte, no se opone a que el señor Tesorero de cuenta.

El señor Herrmann pide que quede constancia en el acta de sus deseos.

El señor Vadillo se opone a que se dé cuenta del estado de la Tesorería.

Los señores Herrmann i Prado se retiran de la sala.

El señor Presidente espone que, a pesar de que aún quedan otros asuntos de que tratar, en vista de lo avanzado de la hora, levanta la sesion.

Se levantó la sesion a las 11½ P. M.

BENJAMIN VIVANCO,
Presidente.

D. CASANOVA O.,
Secretario.